



▲地域に貢献したい

小園東公園と周辺を安部繁さん(小園南)が定年退職後13年間、毎日4時間かけて清掃しています。寒さの厳しい日も雨の日も一人で公園をきれいにする姿に、地域の皆さんも脱帽し感謝しています。

【高橋 元】



▲持久走、完走しました

12月12日、北の台小学校の校庭で児童約500人が600メートルの持久走に挑み、全員が完走しました。指導にあたった往年の名マラソンランナーの宇佐美彰朗さんは、「この持久走の経験をいろいろなところで生かしてほしい」と児童たちに話しました。

【吉江 旭】



署名記事は広報まちかど特派員から



▲初日の出

1月1日はあいにく初日の出が見えなかったので、2日に再度挑戦しました。完全なかたちでの初日の出に感動しました。思わず手を合わせたくくなりますね。五社神社にて。

【段木 武】



▲楽しいうどん作り

12月21日、蓼川自治会館で開催された蓼川地区社会福祉協議会のミニサロンで、恒例のうどん作りが行われました。同協議会の木村理事の手ほどきで、参加した皆さんはうどんを手際良くこね上げ、調理後は歓談しながら、かき揚げや漬物などと一緒においしく食べました。

【大滝 隆司】



◀成人式

1月14日、文化会館で成人式を開催しました。雨から雪に変わるあいにくの天気でしたが、晴れ着やスーツ姿の新成人580人が参加し、会場は華やかな雰囲気になりました。参加者は同級生との再会を喜び、式典後も話に花を咲かせていました。



▲もうすぐ春ですね

厳しい寒さが続いています。春はすぐそこまで来ています。落ち葉の下でフキが芽生え、梅のつぼみが大きくなっているを見つけました。もうすぐ春ですね。1月13日、落合南にて。

【福島 順一】



▼各地でどんど焼き



1月12日に行われた綾西自治会のどんど焼きです。お正月飾りを炊き上げる火が燃え盛り、暖かいお汁粉や甘酒などが振る舞われる中、会員相互の和やかな交歓が行われました。子どもコーナーでは羽根突きやこま回しなども行われました。

【段木 武】



1月13日に行われた寺尾天台自治会4区の皆さんによるどんど焼きです。会場の集会場広場は多くの人でにぎわい、参加者はお酒やお汁粉を手にして楽しんでいました。

【吉江 旭】

1月13日、深谷神社境内で行われた中村自治会の皆さんによる賀詞交換会でのどんど焼きです。煮込みうどんなどを食べながらの家族ぐるみのふれあいがあり、三色団子を木の枝に付けて、焼いて食べました。

【馬場 正勝】



▲みそ作りを楽しく体験

おとぎ保育園では、毎年みそ作りに挑戦しています。園児たちは早園地区民生委員児童委員協議会の皆さんの指導を受けて、昨年6月に種をまいた大豆を11月に収穫し、乾燥、選別を経て、12月14日に仕込みを行いました。この後10カ月ほど熟成すれば、みそが出来上がります。

【近藤 秀敏】